
　私、３年前道路を歩いていましたら、浅野さん
という人に通報されまして、伊豆諸島八丈島に流
されておりましたが、３年間の務めが今日で終わ
るところでして、さぁーてと思いましたら後１年
残っておりまして、来年は保護観察という事で頑
張りましょう。

　今年度ですが「コミュニケーションとふりかえり」という事
でスタートさせていただきました、コロナで集会を控え、黙食
等こういう状況が３年間続きました、その中でなんとかコミュ
ニケーションを高めましょうと、なんとなく良くなったかなと
そんな気がしています。
　重点目標の中に、地域に密着した社会奉仕と掲げました、こ
れについてはこの人にやっていただきたいと思っていた人が、
溝口さんだったのです、情報集会でみんなの失敗談を語ろうと
いうテーマがあったのですが、その時の失敗談で溝口さんが、
若い時に工場をアルミの製品だったと思うのですが間違って
すっかり燃やしてしまったとそんな話を聞いてですね、そんな
中で頑張っていまに至っているんだと感銘を受け、社会奉仕の
委員長は溝口さんにやってもらうしかないと思いました。ロー
タリーとどちらかと言うとお金で奉仕という事をよく言われま
すけれども、私はそれだけでは自分の中では納得できず、やっ
ぱり地域に根ざした、小さなことでもいいからお手伝いをする
という事で、金比羅山の階段の清掃だとか、ホタルの里のお手
伝いをするなどをやっていただけるようになりまして本当に感
謝しております。
　そして会員のみなさんに、一年間支えていただいて、なんと
か会長を務める事ができました、ありがとうございました。
　今日はご家族の方もきていただきまして、無事西ロータリー
クラブ丸が港に着きました、一年間みなさんに本当にお世話に
なって、特に佐藤幹事には、心からお礼を申し上げたいと思っ
ています、私ロータリー歴も短くこのような中で本当に支えて
いただきました、そしてみなさん心よく色々な事をやったいた
だきました、ありがとうございました、心から感謝です、あり
がとうございました。
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海老と野菜の豆鼓ソース炒め

豚バラ肉のプレゼ　ヴィネガーソース
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太巻き　〆鯖の押し寿司
デザート

オホーツク北見塩やきそば屋台

■ニコニコボックス 市村親睦活動委員

窪之内会長
一年間皆様の応援でなんとか最終日
をむかえました。ありがとうござい
ました。

佐藤幹事
大変お世話になりました。

紺野会員
今年度お世話になり、ありがとうご
ざました。

角田会員
一年が“アット”云う間に過ぎまし
た。ありがとうございました。

岡花会員
１年間お世話になりました。

小西会員
１年間お世話になり、ありがとうご
ざいます。窪之内会長、佐藤幹事お
疲れ様でした。

松浦（信）会員
１年間お世話になりました。

鈴木会員
窪之内会長、佐藤幹事１年間大変お
疲れ様でした。来年度も宜しくお願
い致します。

松井会員
１年間お世話になりました。

富田会員
おかげ様で北海道運輸局長より表彰
状を受ける事ができました。ニコニ
コ。

米川会員
西ロータリーに入会して１年がたち
ます。色々知り合いが出来てうれし
いです。又、よろしくお願いします。

伊東会員
皆様１年間ありがとうございました。

小嶋会員
１年間ありがとうございました。

　役 員 ・ 各 委 員 長 就 任 挨 拶
会長・幹事
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2023～2024年度クラブテーマ

《さあ、親睦の絆を胸に新しいはじまりを》
■会　長 斉藤伸一郎 ■会長エレクト 西村　清一
■副会長 松井　順仁 ■幹　　　　事 伊東　一志

「今こそ変わる勇気を！ さぁ、一歩前へ」



次年度会長報告 斉藤会長エレクト

　鶴見次年度ガバナーより、「2023年～24年度を迎えるにあたり」というメールが届いていましたの
で、プリントしてレターボックスに入れましたので同年終了まで手元に保管してください。

次年度幹事報告 伊東次年度幹事

１）先週もご案内させていただきましたが、次回の例会となります７月６日からロータリーソング斉
唱後の握手を再開することにさせて頂きました。補足がございまして、中には握手に抵抗感を感
じられる方もおられるかと思いますので、例えば肘タッチなどで対応いただくなど、あくまでも
個人の考え方を尊重し合いながらの握手再開としていただきますようお願い申し上げます。

２）７月の例会出欠のご報告が今月25日までとなっておりました。ご報告がまだお済でない方は事務
局までお願い致します。

委員会報告

社会奉仕委員会　溝口委員長
　令和５年６月14日（水）に、
上ところほたるの里に簡易ト
イレを寄贈しました。

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
　６月24日（土）に４ＲＣ合同パークゴルフ大会が
川東パークゴルフ場で行われました。

　　準　　優　　勝：伊東副幹事
　　２　　　　　位：山本会員
　　ホールインワン：斉藤会長エレクト

プログラム 最 終 家 族 同 伴 夜 間 例 会
親睦活動委員会

プログラム
司　　　会　　目黒親睦活動委員
委員長挨拶　　海田親睦活動委員長
会 長 挨 拶　　窪之内会長
乾　　　杯　　佐藤幹事
余　　　興　　ビンゴ大会
　　　　　　　ジャンケン大会
　　　　　　　夫人への感謝賞
手に手つないで
　　　　ソングリーダー：紺野会員
会長・幹事へ花束贈呈
締めの挨拶　　斉藤会長エレクト





月 日22 61 12 47 9 1 82.8％6本 日 例 会

■ 例会予告 7 月 13 日 各委員長就任挨拶 会長・幹事

7 月 20 日 卓話①	 プログラム委員会

■会報委員長　岡村　秀明　／　■編集文責　小嶋　隆博

出席報告 出席委員会


